

## **Jahresbericht Volleyball 2013/2014**

Bericht aus der Jugendvolleyballabteilung:

### **Saison mit Bezirksmeisterschaften beendet (2.2.2014)**

Die Volleyball-Mädels des SGV Hochdorf sind als Tabellen-erster ihrer Staffel bei den Bezirksmeisterschaften in Waldenburg angetreten. Dort haben sich die sechs besten Mannschaften aus dem Bezirk Nord gemessen.

Die SGV Mädels trafen in der ersten Begegnung gegen Waldenburg, den Favoriten auf den Bezirksmeistertitel. Es war ein sehr umkämpftes und niveaues Spiel, das beide Mannschaften zeigten. Die Hochdorferinnen, die mit einer krankheitsbedingten geschwächten Mannschaft antraten, zeigten trotzdem ein starkes Spiel. Am Ende gewannen die Mädchen aus Waldenburg aber doch klar mit 2:0. Die Hochdorferinnen mussten gleich anschließend das nächste Spiel gegen Lauffen bestreiten. Durch eine starke Aufschlagserie der Gegnerinnen aus Lauffen musste man den ersten Satz leider mit 20:25 abgeben. Die beiden nächsten Sätze holten sich die SGV-Mädels durch konsequentes und sicheres Spiel dann klar mit 25:9 und 15:9.

Die Hochdorferinnen waren mit ihren Kräften und ihrer Konzentration im letzten Spiel leider am Ende und mussten sich gegen Murrhardt mit 0:2 geschlagen geben.

Diese Bezirksmeisterschaften konnten mit einem guten dritten Platz und somit die Saison beendet werden

Bericht aus der Volleyballabteilung:

Der Start in die neue Saison 2013/2014, jetzt in der D-Klasse gelang uns dieses Jahr